



MOT DE LA MAIRESSE A WORD FROM THE MAYOR JULIE BRISEBOIS



ENGLISH VERSION BELOW

Le 28 août 2025

Bonjour,

Notre dernière séance publique du conseil a eu lieu le 26 août dernier, au centre communautaire George-McLeish.

Si vous n'avez pas eu l'occasion d'assister à la séance, vous avez néanmoins accès aux délibérations grâce aux [captations](#) des séances en visioconférence. Les [ordres du jour et les procès-verbaux](#) sont également disponibles sur notre site Web.

Cette édition aborde les sujets suivants : rappel sur l'accès et la protection des propriétés, un important investissement approuvé par le conseil d'Agglomération de Montréal, ainsi qu'un hommage à Alexander K. Paterson.

Je vous souhaite une excellente lecture!

Julie Brisebois, mairesse



Rappel sur l'accès et la protection des propriétés

À Senneville, nous sommes fiers d'être une communauté paisible et respectueuse, un cadre de vie que beaucoup choisissent pour sa quiétude et son environnement agréable. Dans cet esprit, nous souhaitons rappeler l'importance de respecter les propriétés privées. En saison estivale, il est naturel de passer davantage de temps à l'extérieur, mais le franchissement ou l'empiètement sur un terrain privé n'est pas permis. Ce rappel vise à garantir la sécurité de tous et le respect des limites des propriétés.

De plus, il est important de rappeler que la forêt de Senneville reste un lieu où la sécurité et le respect des propriétés privées sont essentiels. En restant sur les sentiers désignés, chacun peut profiter de cet espace naturel en toute tranquillité. Nous profitons de l'occasion pour souligner la présence renforcée du SPVM à vélo, qui patrouille régulièrement les rues et les sentiers de Senneville pour assurer la sécurité de tous, avec plus de 100 heures de présence depuis le début de l'été.



Le conseil d'agglomération de Montréal approuve 2 M\$ pour Senneville

Des décisions importantes de l'agglomération de Montréal bénéficieront directement à notre communauté. Grâce à une représentation active de Senneville, 2 millions de dollars d'investissements seront alloués à des projets sur notre territoire.

Ces investissements permettront notamment :

- La réfection de murs patrimoniaux situés sur le chemin de Senneville dans le Grand parc de l'Ouest.
- La reconstruction de la voie partagée, entre les avenues Tunstall et McKenzie.
- La décontamination et la réfection ponctuelle de l'enveloppe de la Maison Eustache-Rouleau.

Notre rôle de représentation au sein de l'agglomération est essentiel, car 55 % du budget municipal est versé à la Ville de Montréal. Il est donc crucial que Senneville soit présente et active à cette table, afin de défendre nos intérêts et veiller à ce que notre voix soit entendue.

Ces investissements témoignent de l'importance de notre représentation et contribue à la qualité de vie de notre communauté.



Hommage à Alexander K. Paterson

Le 26 août, lors de la séance du conseil municipal, nous avons rendu hommage à Alexander Kennedy Paterson, décédé le 6 août dernier. Ancien juge à Senneville, il a marqué notre communauté par son engagement exceptionnel au service du public.

Avocat et négociateur respecté, défenseur de l'unité canadienne et leader en éducation et santé, il a été chancelier de l'Université Bishop's, président du conseil des gouverneurs de l'Université McGill et acteur clé dans la création du Centre universitaire de santé McGill.

Ses contributions lui ont valu de nombreux honneurs : Officier de l'Ordre du Canada, Officier de l'Ordre national du Québec, Commandeur de l'Ordre de Montréal, distinction Advocatus Emeritus du Barreau du Québec et plusieurs doctorats honorifiques.

À Senneville, nous nous souvenons de lui pour son service judiciaire et son rôle dans la création du parc Senneville, reflet de son attachement à la communauté et à la nature.

August 28, 2025

Hello,

Council's last public meeting was held on August 26 at the George-McLeish Community Center.

If you were unable to attend, you can still access the proceedings, including the [video-](#)

[conference recordings](#). [Meeting agendas and minutes](#) are also available on our website.

This edition covers the following topics: a reminder about property access and protection, a major investment approved by the Agglomeration Council of Montréal, and a tribute to Alexander K. Paterson.

Enjoy your reading!

Julie Brisebois, mayor



Property Access and Protection Reminder

In Senneville, we are proud to be a peaceful and respectful community, a place many choose for its tranquility and pleasant environment. In this spirit, we wish to remind residents of the importance of respecting private property. During the summer months, it is natural to spend more time outdoors, but trespassing or encroaching on private land is not permitted. This reminder aims to ensure the safety of everyone and respect for property boundaries.

Furthermore, it is important to remember that the Senneville Forest remains a place where safety and respect for private property are paramount. By staying on the designated trails, everyone can enjoy this natural space in peace. We also take this opportunity to highlight the increased presence of the SPVM on bicycles, who regularly patrol the streets and trails of Senneville to ensure everyone's safety, with over 100 hours of patrols since the beginning of summer.



Agglomeration Council of Montréal Approves \$2M for Senneville

Important decisions by the Montréal Agglomeration will directly benefit our community. Thanks to active representation from Senneville, \$2 million in investments will be allocated to projects in our territory.

These investments will include:

- The restoration of heritage walls along the Senneville Road in the *Grand parc de l'Ouest*.
- The reconstruction of the shared lane between Tunstall and McKenzie avenues.
- The decontamination and targeted restoration of the envelope of the *Maison Eustache-Rouleau*.

Our role in representing Senneville within the agglomeration is essential, as 55% of the municipal budget is transferred to the City of Montréal. It is therefore crucial that Senneville is present and active at this table to defend our interests and ensure our voice is heard.

These investments highlight the importance of our representation and contribute to the quality of life in our community.



Tribute to Alexander K. Paterson

On August 26, during the municipal council meeting, we paid tribute to Alexander Kennedy Paterson, who passed away on August 6. A former judge in Senneville, he left a lasting mark on our community through his exceptional public service.

A respected lawyer and negotiator, a defender of Canadian unity, and a leader in education and health, he served as Chancellor of Bishop's University, Chair of McGill University's Board of Governors, and played a key role in the creation of the McGill University Health Centre.

His contributions earned him numerous honors: Officer of the Order of Canada, Officer of the Ordre national du Québec, Commander of the Ordre de Montréal, Advocatus Emeritus distinction from the Quebec Bar, and several honorary degrees.

Here in Senneville, we remember him not only for his judicial service but also for his instrumental role in the creation of *Parc Senneville*, a reflection of his dedication to the community and to nature.



Copyright © 2025 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)



